

Gobernador lideró Mesa de la Pesca en Constitución para fortalecer el sector artesanal

CONSTITUCIÓN.- Con el firme compromiso de avanzar hacia una pesca artesanal más fortalecida, sustentable y reconocida, este miércoles se desarrolló en la comuna de Constitución la primera Mesa de la Pesca, una instancia encabezada por el gobernador del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, junto a los alcaldes de Constitución, Vichuquén y Pelluhue; los consejeros regionales Silvio del Río, Raphael Zúñiga y Román Pavez; además de representantes del sector pesquero artesanal, instituciones públicas y otras autoridades. La jornada tuvo como objetivo generar un espacio de diálogo, encuentro y coordinación que permita recoger inquietudes, levan-

tar propuestas y avanzar hacia soluciones concretas para los desafíos que enfrenta este importante rubro productivo, cultural y social de las comunas costeras del Maule. “Fue una jornada provechosa, la cual nos permite avanzar en acuerdos, recoger inquietudes, levantar propuestas y, sobre todo, dar voz a quienes sostienen esta actividad con tanto esfuerzo. Vamos a conformar comisiones y subcomisiones donde los propios pescadores planteen sus principales necesidades, a corto, mediano y largo plazo. Esto no se resuelve de inmediato, pero sí nos permite avanzar hacia una pesca más sustentable en la región”, afirmó el gobernador Álvarez-Salamanca.

Durante la jornada se presentaron programas clave como el “Programa de Transferencia Fomento Productivo Pesca Artesanal Región del Maule”, impulsado por el Gobierno Regional en colaboración con INDESPA, y el “Fondo Regional de Valor Agregado para la Pesca Artesanal” de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo (CRDP), que buscan potenciar el desarrollo del sector. Por su parte, el alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela, valoró la realización de la instancia en la comuna: “Agradecemos esta Mesa de Pesca acá en Constitución y la presencia del gobernador, que vino con propuestas concretas, con una mirada de futuro



y con gran disposición. Estamos seguros de que contaremos con el apoyo del Gobierno Regional para responder a las necesidades de nuestros pescadores y pescadoras”. En tanto Gigliola Centonzo, representante del sector pesquero artesanal Alianza Pesca Maule, destacó la activa participación de las caletas de la región: “Hoy partici-

paron representantes de las 13 caletas de nuestra zona, desde Llico hasta Caleta Pellines. Además de las subcomisiones de infraestructura, fomento productivo y pesquería, surgieron dos nuevas de gran importancia: seguridad y fiscalización pesquera. Agradecemos estos espacios para fortalecer la pesca artesanal en la zona”.